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Previsão do Tempo Fonte: Incaper

DEU NA WEB

OS SINAIS DE QUE UM ANÚNCIO EM MÍDIA SOCIAL É FRAUDE

Receita do Dia

LIVRO

Uma grande onde de mau
humor está se espalhando
pela floresta! Começa com o
urso, aborrece a toupeira...
que se exalta com o ouriço,
que é espinhoso com a
raposa. Logo o mau humor
do urso deixou todo mundo mal-humorado! será
que um pouquinho de amor pode deixar todos
felizes de novo?

UM DIA MUITO MAL-HUMORADO

BOLO DE TAPIOCA CREMOSO (NÃO VAI AO FORNO)
Ingredientes:
500 g de tapioca
granulada
2 xícaras (chá) de
açúcar
500 ml de leite quente
200 g de coco ralado
1 vidro pequeno de
leite de coco
1 lata de leite

Na Grande Vitória, poucas
nuvens e calor pela manhã.
Aumento de nuvens à tarde
e previsão de chuvisco ou
chuva fraca à noite.
Na Região Sul, poucas

FILME
LILO & STITCH

Live-action do famoso clássico de
animação da Disney, Lilo & Stitch
conta a história da amizade entre
uma jovem menina humana e um
alienígena fugitivo que parece um
cachorro. Stitch (Chris Sanders), o
experimento 626, é um extraterrestre expressivo que
é adotado como animal de estimação por Lilo (Maia
Kealoha), uma imaginativa e rebelde garota havaiana,
e juntos eles descobrem o significado de família.

As plataformas de mídia
social hoje inundam os
usuários com anúncios
em uma velocidade sem
precedentes. Seus feeds
provavelmente contêm
mais conteúdo
patrocinado do que
atualizações de amigos

condensado
Modo de preparo:
Misture a tapioca e o
açúcar, acrescentando aos
poucos, o leite quente.
Quando começar a ficar
cremoso, deixe descansar
por 10 minutos, pois a
tapioca vai crescer um
pouco.

atuais. Essa saturação de
publicidade cria o
ambiente perfeito para os
criminosos cibernéticos
operarem. Esses
golpistas lançam
campanhas que custam
quase nada para serem
executadas —

nuvens e calor pela manhã.
Aumento de nuvens à
tarde e previsão de
chuvisco ou chuva fraca à
noite.
Na Região Serrana, poucas
nuvens e calor pela manhã.

Aumento de nuvens à tarde
e previsão de chuvisco ou
chuva fraca à noite.
Na Região Norte, poucas
nuvens durante o dia e
aumento de nuvens à noite.
Na Região Noroeste,

poucas nuvens durante o
dia e aumento de nuvens à
noite.
Na Região Nordeste,
poucas nuvens durante o
dia e aumento de nuvens à
noite.

literalmente, trocados,
podem financiar suas
operações. As estatísticas
pintam um quadro
alarmante: de acordo
com dados da Comissão
Federal de Comércio,
70% das pessoas
contatadas por meio de

golpes em mídias sociais
perdem dinheiro,
totalizando perdas de
US$ 1,9 bilhão. Essas
vítimas geralmente
perdem mais dinheiro
do que aquelas que são
alvo de métodos
tradicionais de golpes.

TUDO POR EMAIL

Após esse tempo,
acrescente o coco ralado
e o leite de coco, sempre
mexendo bem.
Unte uma forma com

leite condensado e
coloque a massa, leve à
geladeira por 2 horas.
Retire da geladeira e
desenforme.
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REVITALIZAÇÃO VIÁRIA
Recapeamento da Arlindo Fávaro marca início
de ampla revitalização viária em Pinheiros
Teve iníc io nesta
quinta-feira (22) a tão
esperada revitalização
asfál t ica viár ia  de
Pinheiros. A rua
Arlindo Fávaro é a
primeira de um total
de 33 vias urbanas do
município que serão
asfal tadas ou
recapeadas. A obra é
resultado de parceria
entre a Prefeitura de
Pinheiros, Governo
do Estado e Câmara
Municipal.

N e s t a
primeira etapa, cerca
de mil metros da
Arlindo Fávaro irão
receber nova

pavimentação,  no
trecho que l iga a
Unidade Básica de
Saúde do Jardim
Planalto até o calçadão
da avenida Santos

Dumont, no bairro
Vila Verde. Logo
depois, os trabalhos
avançam por mais 216
metros até a Escola
José Pinheiro, no

D o m i c i a n o ,
totalizando mais de
1.240 metros de
recapeamento.

A Prefeitura
informou que irá

divulgar,  com
antecedência, o
cronograma das
demais ruas que
passarão por obras. Os
avisos também irão
servir para orientar os
moradores quanto à
retirada de veículos
estacionados e evitar o
depósito de materiais
nas vias que receberão
a nova cobertura
asfáltica.

M o t o r i s t a s
devem estar atentos à
sinalização e, se
possível, optar por
rotas alternativas du-
rante o período de
execução das obras.

Boa Esperança promove mobilização contra a evasão escolar
O município de Boa
Esperança realizou,
nesta segunda-feira
(20) , uma ação de
c o n s c i e n t i z a ç ã o
voltada ao
enfrentamento da
evasão escolar. A
iniciativa faz parte do
programa Busca Ativa
Escolar, coordenado
pelo UNICEF em
parceria com a
Undime (União
Nacional dos
Dirigentes Municipais
de Educação),

Congemas (Colegiado
Nacional de Gestores
Municipais de
Assistência Social) e
Conanda (Conselho
Nacional dos Direitos
da Criança e do
Adolescente).

A mobilização
reuniu profissionais da
educação, gestores
públicos, conselheiros
tutelares, agentes
comunitários de saúde
(ACS), assistentes
sociais (APS) e
representantes da

comunidade. Juntos,
eles discutiram
estratégias para
identificar crianças e
adolescentes em
situação de risco e
desenvolver ações
preventivas que
assegurem a
permanência dos
estudantes nas salas de
aula.

Durante o
evento, os
p a r t i c i p a n t e s
reforçaram a
importância do

trabalho articulado en-
tre escola, família e
poder público como
ferramenta essencial
no combate à evasão.
“Mais do que resgatar
os alunos que já estão
fora da escola, é
necessário prevenir.
Isso inclui garantir um
ambiente escolar
acolhedor, acessível e
com qualidade para
todos”, destacou um
dos organizadores da
ação.

A Busca Ativa

Escolar tem se
consolidado como
uma importante
ferramenta para a
redução dos índices de
abandono escolar em
diferentes regiões do
país. A metodologia do
programa propõe uma
atuação integrada,
envolvendo múltiplos
setores da
administração pública
e da sociedade civil
para assegurar o direito
à educação de crianças
e adolescentes.
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Consumo de café cai 16%,
diz associação da indústria
A Associação Brasileira
da Indústria de Café
(Abic) divulgou hoje
(22), em São Paulo,
dados que apontam
para uma queda no
consumo do café pelos
brasileiros. Na
comparação entre o
quadrimestre de 2024 e
o de 2025, há uma
diminuição das sacas
vendidas de - 5,13%.

De janeiro a
abril de 2024, a entidade
registrou vendas de
5.010.580 sacas. Já na
comparação com os
quatro primeiros meses
de 2025, a
comercialização caiu
para 4.753.766 sacas.

O pico da
diminuição no

comércio do produto
foi em abril. Na
comparação com abril
de 2024, o consumo
caiu 15,96%.

Segundo o
Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística
(IBGE), o preço do
café no Brasil subiu
80% entre abril de 2024
e abril de 2025.

E v e n t o s
climáticos, aumento do
consumo no mundo e
a entrada da China no
mercado global foram
alguns dos
responsáveis pelo
aumento no preço do
café e,
consequentemente,
pela queda no
consumo do produto

no país, segundo a
própria Abic em
matéria da Agência
Brasil em fevereiro.
Quadrimestre - Os
dados do quadrimestre
deste ano até chegaram
a abrir com números
positivos. Na
comparação de janeiro
de 2024 com janeiro de
2025 houve incre-
mento de +1,26% de
vendas de sacas. Na
mesma comparação, só
que para o fevereiro de
2024 e o mesmo mês
deste ano, o aumento
foi de + 0,89%.

Em março,
porém, apareceram os
primeiros sinais de
queda: em março de
2025 o recuo foi de -

4,87% nas vendas de
sacas na comparação
com o mesmo mês de
2024.

A queda mais
expressiva surgiu na
comparação  de abril de
2024 e de 2025, quando
houve diminuição de -

COMUNICADO

"3R RECICLAGEM LTDA" torna público que
requereu da Secretaria Municipal de
Agricultura e Meio Ambiente de Pinheiros, a
Renovação da Licença Ambiental vinculada
o Processo nº  0015/2019, para atividade de
Triagem, lavagem, processamento,
beneficiamento e/ou armazenamento
temporário de resíduos sólidos
reutilizáveis e/ou recicláveis perigosos -
Classe I ou contaminados com resíduos
perigosos (incluindo ferro velho), na
localidade de PINHEIROS - ES."

Pinheiros, 19 de maio de 2025.

15,96% de sacas
vendidas.

Os dados da
Abic dizem respeito ao
consumo do café no
varejo, o que representa
de 73% a 78% do
consumo interno do
país.
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Coinfra vai a Itaguaçu
acompanhar obras rodoviárias
População reclama de lentidão na pavimentação
A Comissão de
Infraestrutura (Coinfra)
da Assembleia
Legislativa (Ales) foi até
o distrito de Itaçu,
município de Itaguaçu,
verificar a demora para
conclusão da
pavimentação do trecho
da ES-357 que liga a
região à Agrovila, no
município vizinho, São
Roque do Canaã. O
pequeno distrito cobra
há décadas
pavimentação que
garanta melhor
locomoção e acesso.

Na ocasião, os
deputados Alexandre
Xambinho (Podemos)
e João Coser (PT),
r e s p e c t i v a m e n t e
presidente e vice,
ouviram dos

moradores a
reclamação de longa
demora de promessa,
mais de 30 anos, e
agora de lentidão nos
últimos quatro anos de
obra em andamento.

O presidente
Xambinho explicou
aos moradores que o
colegiado vem
acompanhando de
perto o andamento da
licitação junto ao
Executivo estadual e ao
Departamento de
Edificações e de
Rodovias (DER-ES).
Durante averiguação
no canteiro de obra, os
deputados ouviram do
engenheiro responsável
que o Consórcio Santa
Luzia/RDJ está com
parte das atividades

paralisadas por falta de
validação do Executivo
estadual de aditivos
necessários para o
contrato.

Outra demanda
colocada na conversa
foi sobre o trecho que
liga o distrito à sede de
Itaguaçu. Trata-se de
outra obra que causa
preocupação aos
moradores pelo fato de
a empresa vencedora da
licitação – na
modalidade maior
desconto – ter
apresentado uma
redução no valor da
proposta considerada
alta para o trecho de
pouco mais de 15
quilômetros.

Sobre a obra
para melhorar a ligação

entre Itaçu e Itaguaçu,
Xambinho explicou que
a empresa vem
cumprindo até aqui
todos os trâmites legais
e compromissos
técnicos da licitação,
mas que não será por
isso que o caso deixará
de ser acompanhado de
perto pela Ales.

O vice-prefeito,
Mário João (MDB),
reforçou a preocupação
do município quanto à
possibilidade do dilema
em relação ao acesso
para a cidade vizinha se
repetir no trecho
voltado para a sede do
distrito. “Não queremos
perder Itaçu”.

Após a visita
técnica, os deputados
f i r m a r a m

entendimento da
necessidade de cobrar
agilidade, tanto do
DER em relação aos
aditivos, quanto da
empresa por um
andamento mais célere
da obra até o final deste
ano.

A agenda da
comissão foi
acompanhada também
pelo vereador e
presidente da Câmara
de Itaguaçu, Cristian
C a s a g r a n d e
H a n s t e n r e i t e r
(Podemos), o vereador
e representante do
distrito, Odélio Cocó
(MDB), além de
lideranças comunitárias
e do secretário de
agricultura, Edvaldo
Antônio De Nardi.
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Resumo de novelas
GAROTA DO MOMENTO A TERRA PROMETIDAVALE TUDO

A USURPADORA

Celina pede que Afonso
e Heleninha aceitem
Odete como ela é. Odete
abraça Afonso. Solange
convida Raquel para
participar de uma
campanha de
empreendedor is mo.
Marco Aurélio demonstra
preocupação com a
integridade de Cecília.

Dona Piedade acredita
que somente Paulina
pode tirar Carlinhos do
estado em que se
encontra. Nos Estados
Unidos, o Dr Smith
diagnostica que o estado
de Paola é muito grave e
aconselha Douglas a
procurar o médico que a
operou.

O RICO E LÁZARO

Leo implora que Abel
não a demita. Samuel
repreende Davi. Jussara e
Manoel acompanham a
batalha de rimas de Dara
e Jeff. Abel expulsa Davi
de sua casa e afirma que
está na hora de o filho
crescer. Aori reconhece
Lucas como irmão de
Ryan.

Norma conta a Jane que
seus pais não autorizaram
que ela fizesse aulas de
piano. Tonico leva Moisés
para passar o dia com
Thomas e melhorar a
relação entre eles. Rui sente
ciúme da aproximação
entre Felipe e Pedro.
Cristina fica revoltada por
Thomas não tê-la pedido
em namoro.

Bia passa mal. Ernesto
anuncia à família Alencar
que o estado de Bia é
grave, e ela precisará de
cirurgia. Maristela,
Juliano e Clarice se
desesperam. Alfonso e
Teresa declaram sua
paixão. Jacira pede que
Eugênia fique alerta a
Talía.

A CAVERNA ENCANTADA

Zac ameaça Asher. Lior
chega no quarto de Lia e
Davi solta a almofada.
N a b u c o d o n o s o r
questiona Rebeca sobre o
paradeiro da mãe de
Hurzabum. Ebede se
recusa a dar satisfação a
Rabe-Sáris. Zac avisa a
Beroso que o acordo está
de pé.

O ex-funcionário de Gracyanne

Barbosa, Juliano Silva

Carvalho, segue expondo a

musa fitness nas redes sociais.

Agora, ele revelou o valor do

salário que recebia da ex-BBB,

que era menor que um salário

mínimo. De acordo com o

portal EXTRA, Juliano alegou

que Gracyanne Barbosa o

abandonou quando ele mais

precisava e que, por isso, chegou até a passar fome. Segundo

o relato do ex-funcionário, ele trabalhou para a musa fitness por

quatro anos e ganhava R$ 1,2 mil por mês.

DEVOCIONAL DO DIA
Pura realidade

Desperte, você que
dorme, levante-se
dentre os mortos, e
Cristo o iluminarل.
Efésios 5:14

Atos 12:1-11

É como se fosse um
sonho do qual não se
consegue despertar.
Muitas vezes, para
aqueles que lutam
com a
despersonalização ou
desrealização, nada
parece ser muito
verdadeiro. Embora
quem lide
cronicamente com

esse sentimento possa
ser diagnosticado com
uma desordem,
acredita-se que esse seja
um conf lito mental
comum, especialmente
durante fases
e s t r e s s a n t e s .
Entretanto, esse
sentimento pode
persistir até em
m o m e n t o s
aparentemente bons. É
como se não
acreditássemos que
coisas boas estão
realmente acontecendo.
A Bíblia mostra que, às
vezes, o povo de Deus
também tem dificuldade
em acreditar que o Seu
poder e Sua libertação
são algo real, e não

apenas um sonho. Em
Atos 12, quando um
anjo liberta Pedro da
prisão e provável
execução (vv.2,4), o
apóstolo pensou “que
era uma visão”, sem
ter certeza de que
aquilo era real (vv.9-
10). Quando o anjo o
deixou do lado de fora
da cadeia, “por fim,
Pedro caiu em si”
(v.11) e percebeu que
tudo havia realmente
acontecido.
Seja em tempos bons
ou ruins, às vezes é
difícil  acreditar
plenamente ou
perceber que Deus
está agindo em nossa
vida.

Entretenimento

Finalmente foi anunciado o

novo nome da rainha de bateria

da Grande Rio. Virginia

Fonseca substituirá Paolla

Oliveira à frente dos ritmistas

da escola de Duque de Caxias,

na Baixada Fluminense. O

anúncio foi feito nesta quinta-

feira, 22, pela escola e pela

influenciadora. O nome da

influenciadora vinha sendo

cotado há um tempo, mas sem

qualquer pronunciamento

oficial da escola.

DONA DE MIM
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Governo congela R$ 31,3
bi do Orçamento de 2025
O Orçamento de 2025
terá um congelamento
de R$ 31,3 bilhões de
gastos não
o b r i g a t ó r i o s ,
informaram há pouco
os Ministérios da
Fazenda e do
Planejamento. O valor
consta do Relatório
Bimestral de Avaliação
de Receitas e Despesas,
documento enviado ao
Congresso a cada dois
meses que orienta a
execução do
Orçamento.

Desse total, R$
20,7 bilhões serão
c o n t i n g e n c i a d o s ,
b l o q u e a d o s
temporariamente para
cumprir a meta de
resultado primário.
Embora a Lei de
D i r e t r i z e s
Orçamentárias (LDO)

de 2025 estabeleça
meta de resultado
primário zero (nem
déficit nem superávit),
a equipe econômica
considerou o limite in-
ferior de tolerância, que
permite déficit de R$
31 bilhões para este
ano.

Os R$ 10,6
bilhões de gastos
discricionários (não
obrigatórios) restantes
foram bloqueados para
cumprir o limite de
gastos do arcabouço
fiscal, que prevê
crescimento dos gastos
até 2,5% acima da
inflação para este ano.
Segundo os Ministérios
da Fazenda e do
Planejamento, esse
bloqueio foi necessário
porque o governo terá
de abrir crédito de R$

12,4 bilhões para
acomodar o
crescimento de gastos
obrigatórios.

O
congelamento dos R$
31,3 bilhões será
detalhado no próximo
dia 30, quando o
governo publicar um
decreto presidencial
com os limites de
empenho (autorização
de gastos) por
ministérios e órgãos
federais).

O ministro da
Fazenda, Fernando
Haddad, justificou o
bloqueio dos R$ 10,6
bilhões pelo
crescimento dos gastos
com a Previdência So-
cial e com o Benefício
de Prestação
Continuada (BPC).

“O que está no

nosso radar é a questão
da Previdência, que
ainda é um desafio no
Brasil, apesar das
reformas feitas, e a
questão do BPC. É um
programa [o BPC] que
está com alto índice de
judicialização. Não é
uma competência
exclusiva do Poder
Executivo, que tem
regras de concessão do
benefício na forma da
C o n s t i t u i ç ã o ” ,
justificou Haddad.

Em relação ao
contingenciamento de
R$ 20,7 bilhões,
Haddad explicou que a
frustração de receitas
levou à medida. A prin-
cipal, ressaltou o
ministro, é a
insuficiência das
medidas para
compensar a

desoneração da folha
de pagamento,
aprovadas pelo
Congresso no ano
passado.

“Esses [cerca
de] R$ 20 bilhões do
contingenciamento se
devem ao fato de que
ocorreram algumas
c i r c u n s t â n c i a s
posteriores ao
encaminhamento do
Orçamento. São fatos
que precisam ser
avaliados. O primeiro
fato é que não houve a
compensação da
desoneração da folha,
que ficou parada no
STF [Supremo Tribu-
nal Federal]. O
segundo problema é a
paralisação parcial da
Receita Federal, que
afeta o desempenho da
arrecadação”, explicou.
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Prefeitura de Jaguaré emite novo
alerta sobre o risco de chikungunya
A Prefeitura de Jaguaré,
em levantamento
realizado na 20ª
S e m a n a
Epidemiológica de
2025, apontou 227
casos confirmados de
chikungunya no
município até o dia 17/
05, além de outros 353
que estão em análise.
No mesmo período do
ano passado nenhum
caso foi relatado. O
aumento dos casos da
doença fez a Prefeitura
emitir alerta à
população para
medidas de prevenção
ao mosquito
transmissor de
Chikungunya – o
mesmo que transmite
dengue, aedes aegypti.

O alerta foi
emitido pela Secretaria
Municipal de Saúde,
por meio da
Coordenação de
Vigilância Ambiental
como medida de
prevenção aos
moradores. Desde o
mês de janeiro deste
ano foram notificados
805 casos de
chikungunya, com a
confirmação de 227
casos. Doença pode
incapacitar pacientes
por até dois anos, com
sintomas de fortes
dores. Na avaliação
periódica também fo-
ram confirmados, até o
momento, 80 casos de
dengue.
Seac preocupa - O

Bairro Seac é onde se
encontra a maior
concentração de focos
do mosquito e,
portanto, é o local que
está recebendo mais
visitas dos agentes
comunitários de saúde.
“Os agentes da
Secretaria voltaram ao
bairro para fazer um
pente fino após nossa
última ação na
localidade para tentar
descobrir focos e,
infelizmente, foram
encontrados muitos
focos novamente no
bairro, menos de dois
meses depois da última
ação”, relatou o
coordenador de
Vigilância Ambiental,
Luciano Colatti.

O coordenador
também informa que
está havendo
intensificação do uso do
carro fumacê no bairro.
O ciclo de transmissão
da chikungunya é mais
rápido do que o da den-
gue. A partir da
infecção, em no
máximo sete dias, o
mosquito começa a
transmitir o vírus. Por
isso, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde alerta
à população para estar
atenta no sentido de
reduzir os depósitos de
água, que são
criadouros do mos-
quito.
Sintomas - Na fase
aguda da chikungunya,
o paciente sente febre

alta, que aparece de
repente e é
acompanhada de dor de
cabeça, dor muscular,
erupção na pele,
conjuntivite e dor nas
articulações. Esse é o
sintoma mais
característico da
doença: dor forte nas
articulações que, inclu-
sive, impede
movimentos e pode
permanecer por meses
depois que a febre
passa. Estudos revelam
que entre 30 e 40% dos
pacientes que tiveram a
febre Chikungunya têm
apresentado doenças
reumáticas autoimunes,
como artrite,
fibromialgia, lúpus e
esclerodermia.


